
問４　№1

問４　今回の議会報告会のテーマ・内容について　その他意見

№ 意　　見

1 人口増加のため職員（市）を増やし、企業誘致をしていただきたい。

2
アベノミクス一億総活躍効果新見関係有り沸き立っている。行政力の乏しい部に手厚く
施してください。

3 皆さんも意見が多数出して良い報告会だった。

4 総合戦略の取り組み計画はいいと思いますが、絵に描いた「もち」にならないように。

5
報告会はしてもらった方がいいです。市の財政状況を報告されても、金額が大きいので
あまりピントこなかった。

6
具体的な例を上げての説明が少ない気がした。新規特産品数３品目。何を計画している
のか。

7 ビジョンだけでなく実行して下さい。

8 市の決算はだいたい良好。人口増を考えないと新見市はなくなる。

9 声が小さい。耳が悪いのでマイクあればうれしかったです。

10 これ以上減少を止めるのは企業誘致しかない。

11 新見市の代弁でしかないと思う。

12 色々目標があるが具体的な細かい点がもう少し知りたい。

13 個人のかわりにやってください。

14 抽象的。もっと具体的に一つ一つものごとを展開してください。

15 貴重な意見がどのくらい議会の方で考えてもらえるか。

16 市全体の状況は分かったが、やはり自分たちの住む地域の事の方が気になる。

17
これからの新見市総合戦略どころの話ではない。地域のまちづくりの話で終わったので
残念です。

18 各科目名がわかりにくい（簿記的な事）収支。

19 資料がわかりやすくまとめられていてよかった。

20 良く意見が出て、回答もざっくばらんでよかった。分かりやすかった。

21 人数が少なかったので胸襟を開いてよく話せた。そしてよく聞き入れていただけた。

22 時間に限りがあり再度会を開いて頂きたい。

23 企画の実践化に向けて努力してほしい。

24 地域の個別の課題が大きい。解決のチャンスを逃さないように。


